

Famoso actor Will Smith correrá en maratón de La Habana



La Habana, 17 nov (PL) El afamado actor y rapero Will Smith participará este domingo en Marabana, la principal maratón de Cuba, para la cual el estadounidense ya se entrenó hoy en las calles de La Habana, informaron los organizadores del evento.

Smith, de 50 años, ganador de cuatro Grammys y nominado dos veces a los Premios Oscar, “se entrenó temprano en el Paseo del Prado capitalino y mañana estará presente con nosotros”, declaró a la Agencia Prensa Latina el director del proyecto “Marabana-Maracuba”, Carlos Gatorno.

Hasta el momento se han inscripto 1.400 corredores extranjeros y más de 4000 cubanos.

El popular maratón tiene lugar todos los años para homenajear a La Habana en el día de su fundación como villa colonial, el 16 de noviembre de 1519, y al Día de la Cultura Física y el Deporte, el 19 de noviembre. Esta edición se incluye en la jornada de festividades por el 500 aniversario que la capital cubana celebrará en 2019.

Will Smith celebró el 25 de septiembre pasado sus 50 años arrojándose al Gran Cañón, en Arizona, desde un helicóptero haciendo “puenting”.



Radio Habana Cuba